

Fecha: 11-06-2025
Medio: La Prensa Austral
Supl.: La Prensa Austral
Tipo: Noticia general
Título: Taxista ebrio chocó poste y termina en el hospital

Pág. : 2
Cm2: 179,5

Tiraje: 5.200
Lectoría: 15.600
Favorabilidad: No Definida

Taxista ebrio chocó poste y termina en el hospital

A eso de las 21,30 horas de anoche, un violento choque de un taxi contra un poste de una empresa de telecomunicaciones, terminó con el conductor lesionado, y la concurrencia de la unidad de rescate de la Primera Compañía de Bomberos, una ambulancia del Samu y Carabineros. El accidente tuvo lugar en Avenida Salvador Allende, frente al complejo deportivo 18 de Septiembre. El conductor, que viajaba solo, fue identificado como Carlos Mansilla Mascareña, quien manejaba en estado de ebriedad, arrojando más de 2 gramos de alcohol por litro de sangre, de acuerdo a la medición practicada en el Hospital Clínico.

GRACIAS LONIZ

